



COMMUNE DE
CHALAIS

Panneaux publicitaires publics

Possibilité de poser vos propres affiches

Nous informons les sociétés locales qu'il est tout à fait possible d'afficher leur propre publicité pour des manifestations sur les panneaux publicitaires de la Commune de Chalais.

Trois panneaux sont à disposition pour placer quatre affiches (un des panneaux est utilisable sur les deux faces) d'une grandeur de **160 x 110 cm**. Ces panneaux se situent sur la route cantonale, aux entrées des villages de Chalais et Réchy, ainsi qu'au départ de la route montant vers l'Eglise.

Le budget pour l'élaboration de 4 affiches oscille entre CHF 350.- et CHF 400.- en imprimerie.

Toutefois, nous vous demandons que les informations données sur ces affiches soient visibles pour les personnes passant par la route cantonale, en tenant compte du fait que leur vitesse est tout de même élevée.

Nous vous prions donc de bien vouloir ajuster la grandeur de votre texte à ces conditions.

Pour toute information supplémentaire ou pour d'éventuelles sollicitations, vous pouvez écrire à info@chalais.ch.

L'affichage sur les routes cantonales doit faire l'objet d'une demande auprès de la Police cantonale via le [formulaire](#) y relatif. Toutes les informations légales se trouvent sur le [site de l'État du Valais](#).

ADMINISTRATION COMMUNALE